

Grußwort



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Gäste!

Als Vorsitzender der Gewerkschaft der Polizei, Kreisgruppe Marburg – Biedenkopf, freue ich mich, Sie in unserer schönen Universitätsstadt Marburg herzlich begrüßen zu können. Beim Vorstand der Polizeisozialhilfe Hessen e. V. bedanke ich mich, dass er diesmal eine Stadt in Mittelhessen ausgewählt hat, um ein Benefizkonzert mit dem ZDF – Chor Mainz & seinen Solisten und dem Landespolizeiorchester Hessen durchzuführen.

Ich hoffe und wünsche, dass die Veranstaltung eine große Resonanz findet. Schließlich kommt der Erlös in Not geratenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie Familienangehörigen der Polizei zu Gute. Erst kürzlich konnte ich der Familie eines schwerkranken Kollegen einen nicht unerheblichen Geldbetrag überreichen, der dringend benötigt wurde, um angefallene Rechnungen begleichen zu können. Die Angehörigen waren erstaunt über soviel Solidarität. Da jeder, plötzlich und unverhofft, in eine solche Situation kommen kann, freue ich mich ganz besonders über die Aktivitäten der Polizeisozialhilfe Hessen e. V. und das jahrzehntelange ehrenamtliche Engagement ihrer Mitglieder.

Mein besonderer Dank gilt allerdings den Aktiven vom ZDF – Chor Mainz & seinen Solisten und dem Landespolizeiorchester Hessen, die ihr Können uneigennützig, im Sinne der Sache, darbieten. Den Besuchern wünsche ich einen unterhaltsamen Abend und der Veranstaltung einen erfolgreichen Verlauf.

Lothar Luzius
Vorsitzender GdP KG Marburg - Biedenkopf